

COMMUNIQUÉ CONJOINT

Semaine du Numérique (SENUM) | Comité d'organisation des OSCARS Olympiades

BENIN SENUM 2025 : une vitrine de la transformation africaine et un carrefour stratégique de collaboration.

Du 19 au 21 novembre 2025, le Bénin organise une nouvelle édition de la Semaine du Numérique (SENUM), un rendez-vous désormais incontournable pour les décideurs publics, les jeunes innovateurs, les entrepreneurs, les chercheurs et les partenaires techniques. Organisée par le Ministère du Numérique et de la Digitalisation, l'édition 2025 s'inscrit dans une approche inédite sous le thème : **IA, Numérique et médias: entreprendre pour façonner notre avenir commun.**

Un cap affirmé vers l'international

L'édition 2025 marque un tournant décisif dans l'évolution de la SENUM, avec l'ouverture d'un Pavillon de benchmark dédié au partage d'expériences entre pays africains. Avec cette nouvelle dynamique, la SENUM devient un espace de découverte des solutions numériques souveraines. Les délégations africaines en quête d'accélération numérique y trouveront des réponses concrètes, testables et transférables.

Les OSCARS Olympiades : un catalyseur de talents et de solutions panafricaines

Un autre temps fort de cette édition: la tenue de la 2^e édition des OSCARS Olympiades, du 19 au 21 novembre 2025 à Cotonou. Organisé par le Groupe Dala Africa en collaboration avec des partenaires prestigieux tels que le PNUD, la Fondation Mastercard, la GIZ, ainsi que de nombreux autres acteurs panafricains de l'écosystème de l'innovation de la jeunesse étudiante, cet évènement panafricain placé sous le thème «Entrepreneuriat durable: façonner les bâtisseurs de demain» sera accueilli par la République du Bénin en marge de la SENUM 2025 et réunira 120 équipes de jeunes étudiants innovateurs (catégories: universités, EFTP et lycée) issus de plus de 40 pays africains. Pensé comme une plateforme d'expression des talents africains, le concours de pitchs OSCARS Olympiades vise à détecter et à promouvoir des projets à fort impact dans les domaines clés, tels que le numérique, la santé, l'agriculture, l'environnement, l'éducation, les ressources naturelles et le commerce. L'organisation des Olympiades à Cotonou s'inscrit dans une logique de continuité: celle d'un environnement propice à l'innovation, où les idées trouvent un écho et un accompagnement à la mesure des enjeux de transformation.

Le Bénin, comme point d'ancrage des ambitions numériques africaines

Au fil des éditions, la SENUM contribue à ancrer le Bénin comme une plateforme régionale de référence en matière de numérique. Une trajectoire fondée sur le partage d'expériences, la mise en synergie des expertises et la conviction profonde que l'Afrique peut être un véritable moteur de la transformation numérique, en proposant des solutions innovantes, pensées pour ses contextes spécifiques et ses enjeux propres, et pleinement contributives à la révolution technologique mondiale.